

Combat 23-10-1958

## Pas de répercussions immédiates sur le Marché Commun après le vote de la Guinée

STRASBOURG, 22 octobre. — « Le vote de la Guinée en faveur de l'indépendance n'aura pas de répercussions immédiates et concrètes sur l'association de ce territoire au Marché commun des six », a déclaré M. Walter Hallstein, président de la commission économique européenne, en réponse à une question. Il a remarqué que la nature des liens à établir entre la Guinée indépendante et la Communauté française n'était pas encore déterminée, et que, dans ces conditions, l'exécutif du Marché commun n'avait pas cru devoir tirer des conséquences précises des modifications intervenues dans les rapports entre ce pays et la France.

Sur un plan plus général, M. Hallstein a souligné la nécessité pour la Commission qu'il préside, d'établir en tout état de cause des contacts directs avec les autorités locales de tous les territoires d'outre-mer associés au Marché commun. « Ceux-ci sont autonomes, a-t-il remarqué, et ils ont, a-t-il ajouté, connu un développement qu'on n'a pas toujours apprécié à sa juste mesure ».

Le président de la Commission économique européenne a souligné que celle-ci ne pouvait évidemment pas mettre au point des projets de développement et d'investissements sans un accord avec les autorités des différents territoires et pays d'outre-mer intéressés.